



万博で世界とつながる! 天王寺区の子どもたちが育む未来



2025年大阪・関西万博をきっかけに、大江小学校をはじめ、高津中学校や区内5つの市立幼稚園等において、さまざまな国際交流活動や万博会場でのパフォーマンスが実施されました。子どもたちは世界とつながる体験を通して、異なる文化や価値観を肌で実感し、未来への希望と広い視野を育む貴重な機会となりました。



大江小学校

ルワンダ共和国との国際交流



万博国際交流プログラムの一環として、大江小学校では、ルワンダ共和国の首都キガリにある私立バツィンダ小学校との5年生同士によるオンライン交流や交換日記、日本ルワンダ学生会議メンバーの招へいなど、国際交流活動に継続して取り組んでいます。



大江小学校の校長・教員2名がルワンダのバツィンダ小学校を訪ね、現地の施設を見学。生徒たちとも交流しました。



万博で開催されたルワンダのナショナルデーに招待され、両国国歌を斉唱し、「花は咲く」を合唱しました。

万博国際交流 プログラムとは?

内閣官房が主導し、2025年の大阪・関西万博をきっかけに、地域住民と万博参加国・地域の関係者が、地方公共団体の事業を通じて継続的に国際交流していくための枠組みとして設けられました。令和6年度から令和7年度にわたり実施され、参加国・地域との相互理解を深めるだけでなく、国際交流を通じて地域の課題解決や活性化を支援することを目的としています。



ルワンダ駐日大使が大江小学校を訪問しました。(左から)末村区長・ルワンダ駐日大使・大江小 樋口校長



複数回にわたってオンライン交流を行い、画面越しに歌や楽器の演奏を披露したり、事前に調べた内容を英語で発表したりしました。さらに、遠隔で同時に大縄の連続八の字跳び大会も開催しました。

ルワンダ ミシェル校長からの メッセージ



人生ではじめての縄跳びに挑戦し、チームで呼吸を合わせて一つのことを取り組むという経験が子ども達にとって大きな刺激となりました。我々の児童が短期間でここまで新しいことを吸収できることに驚きもありました。大江小学校の皆さんのは素晴らしいジャンプ回数にはとても及んでいませんでしたが、同じ年齢の皆さんの頑張る姿を励みに、これからも大縄を続けたいと思います。

他にも大阪・関西万博に関わる こんな取組みも!

高津中学校 モザイクアートに チャレンジ

高津中学校文化祭では、2年生が大阪・関西万博のモザイクアートを作成しました。



1970年日本万国博覧会開催時に製作



2025年日本国際博覧会(大阪・関西万博)
開催時に製作



市立幼稚園 万博会場で歌の披露



区内にある5つの市立幼稚園の園児たちが合同で合唱を披露しました。

子どもたちは
さまざまな経験を通じて、
将来の選択肢や可能性を
広げることができたんだね。
今後も交流が
続していくといいな。



問 市民協働課(教育文化) ☎ 06-6774-9743